



# Program Hubungan Komunitas

## Dukungan • Hubungan • Komunitas •

Program ini membantu Anda berhubungan dengan komunitas, jaringan sosial dan layanan-layanan.

Hubungan yang erat dapat meningkatkan kesejahteraan Anda dan memberikan manfaat jangka panjang.

### Cara Kerja Hubungan Komunitas

Mitra Program Hubungan Komunitas di seluruh Australia Selatan bekerja sama dengan Anda mengembangkan sasaran dan memberikan dukungan jangka pendek atau menghubungkan Anda dengan dukungan jangka lebih panjang jika dibutuhkan.

Sasaran-sasaran yang Anda kembangkan dapat berfokus sosial atau kesehatan. Anda dapat membangun rasa percaya diri dengan ikut serta dalam kegiatan komunitas setempat, memulai hobi baru atau hobi lama yang dulu Anda sukai, menemukan kelompok pendukung atau dibantu mendapatkan layanan.

Pengalaman Program Hubungan Komunitas adalah pengalaman Anda, dikembangkan dengan Anda.

Bacalah beberapa pengalaman mereka yang sudah berpartisipasi dan bagaimana **Hubungan Komunitas** mengubah hidup mereka.



## Merangkul keberagaman bersama

Program kami menghormati dan menghargai sudut pandang unik, tradisi dan bahasa-bahasa yang memperkaya komunitas kita.

## Untuk siapa Hubungan Komunitas

- Mereka yang tinggal di Australia Selatan
- Are aged 18 to 64.
- Membutuhkan dukungan untuk mempererat hubungan dengan komunitas mereka, jaringan sosial dan layanan-layanan.
- Tidak memenuhi syarat National Disability Insurance Scheme (NDIS) dan My Aged Care.

## Dapatkan keterangan lebih lanjut dari Mitra Koordinasi Daerah

<b>Southern Adelaide, Northern Adelaide</b>	
Anglicare SA	North 0481 476 561 South 0481 455 461
<b>Western Adelaide, Limestone Coast, Murray and Mallee, Fleurieu/Kangaroo Island</b>	
Skylight Mental Health	8378 4100
<b>Eyre and Western, Far North, Yorke and Mid North</b>	
Centacare Catholic Country SA	1800 759 865
<b>Adelaide Hills, Barossa, Light and Lower North</b>	
Lutheran Community Care	8269 9300
<b>Eastern Adelaide</b>	
Uniting Communities	8202 5291



[dhs.sa.gov.au/how-we-help/  
community-connections](https://dhs.sa.gov.au/how-we-help/community-connections)



Government  
of South Australia



human  
services

Indonesian / Bahasa Indonesia